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Реклама на «Радио 7» в Заводоуковске (FM 104,1).
 Ежедневный выход блоков рекламы и объявлений 

через каждые два часа. 
СтоимоСть одного Слова – 10 РублЕй. 
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новости, события, факты

• Галина Ванюкова для своих  учеников что вторая мама. Они для неё 
самые непоседливые, шумные, но от этого не менее любимые.

Нынешней весной преподаватель началь-
ных классов первой городской школы Га-
лина Ванюкова попробует свои силы в об-
ластном конкурсе «Педагог года-2015». 

Недавно в окружном состязании профмастер-
ства в номинации «Учитель» она обошла девяте-
рых своих коллег и взяла главный приз.

Для участия в конкурсе Галине Васильевне 
пришлось на время оставить своих второкла-
шек, ведь согласно правилам состязания, кон-
курсанты должны провести урок в незнакомом 
им классе. Справиться с волнением в таком 
случае невероятно сложно. Но, как отмечает 
Галина Ванюкова, ей удалось быстро устано-
вить контакт с новыми учениками, и урок по-
шёл как по маслу.

– Я знакомила второклассников с царством бак-
терий, – рассказывает победительница конкурса. 
– Мы рассматривали микроорганизмы в виртуаль-
ный микроскоп, определяли их виды и формы. У 
меня получился настоящий урок-исследование, 

который, думаю, надолго запомнится школьни-
кам. Да, он был нестандартным. Кстати, планы 
привычных нам учебных занятий на конкурсах 
давно не приветствуются…

Помимо этого, Галина Ванюкова предста-
вила жюри эссе на тему «Я – учитель» и лич-
ный  электронный сайт, который вместил мно-
гочисленные методические разработки уроков и 
учебные планы. Её педагогический опыт нема-
лый: любимой профессии Галина Васильевна 
отдала два десятка лет. Говорит, что за эти го-
ды в школе многое изменилось. Сегодня учите-
ля продолжают внедрять новые образователь-
ные стандарты. 

– Дело это, конечно, важное, –  считает  Г. Ва-
нюкова. – Но,  как говорит российский педагог и 
психолог Шалва Амонашвили, любые нововве-
дения ничто, если учительское сердце не излу-
чает доброту и любовь, без которых невозмож-
но воспитать гуманного человека.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора 

как хорошо уметь учить

Сложная экономическая ситуация в стране 
не добавила стабильности на рынке труда. 
Сведения о сокращении штата предостави-
ли семь работодателей городского округа.
 

Предположительно будут высвобождены около 
90 человек. По данным на 27 февраля 55 уже уво-
лены. Центр занятости населения организовал опе-
ративный обмен информацией с этими предприя-
тиями, проводит предувольнительные консульта-
ции. Отмечу, что сегодня большая часть работода-
телей не планирует сокращение работников, изы-
скав иной выход.

Если в 2014 году на рынке труда сохранялась 
устойчиво стабильная ситуация, то сегодня числен-
ность безработных увеличилась на 30% (с 267 че-
ловек на начало года до 349 – в феврале) С 1,3% 
до 1,7% увеличился уровень регистрируемой без-
работицы по отношению к численности экономи-
чески активного населения. Снизилось и количе-
ство вакансий, заявленных в центр занятости, при 
этом коэффициент напряжённости на рынке труда 

увеличился до 1,7 человека на одну вакансию. До 
3,3 месяца выросла средняя продолжительность 
периода безработицы.

В нынешнем году специалисты центра занято-
сти намерены реализовать большой комплекс ме-
роприятий по содействию занятости населения. 
Приоритетными направления останутся трудоу-
стройство людей, испытывающих трудности в по-
иске работы, в особенности граждан с инвалидно-
стью. Особое внимание уделят занятости работни-
ков, находящихся под риском увольнения. Центр 
будет содействовать созданию условий, способ-
ствующих перераспределению трудовых ресур-
сов между видами экономической деятельности 
и кадрового обеспечения организаций, имеющих 
программы повышения производительности тру-
да, оптимизации расходов и развития персонала, 
а также реализующих проекты, направленные на 
импортозамещение.

Алексей АлеКшИН, 
заместитель директора центра занятости 

населения

на рынке труда

Сохраняя выдержку 

конкурс
***

Прилетает по ночам ворон,
Он бессонницы моей кормчий.
Если даже я ору ором,
Не становится мой ор громче.
Он едва на пять шагов слышен,
Но и это, говорят, слишком.
Но и это, словно дар свыше, –
Быть на целых пять шагов слышным.

Александр Галич, 1969 год 

По данным комитета по сель-
скому хозяйству и продоволь-
ствию, на 2 марта земледельцы 
округа отремонтировали и поста-
вили на линейку готовности 265 
тракторов, остальные – в машин-
но-тракторных мастерских. До 
первого апреля и они будут вос-
становлены.

Наибольший процент отремон-
тированной посевной техники в 

ЗАО «Центральное», «Лесной», 
«Флагман» – 95-96%. 

Довольно сложная ситуация с 
подготовкой машинно-тракторно-
го парка в ООО «Возрождение». 
Из-за отсутствия соответствующе-
го финансирования со стороны го-
ловного предприятия ОАО «Птице-
фабрика «Боровская» ремонт там 
сейчас практически не ведётся.

Борис СОКОлОВ

К весне – готовимся
На полевые работы сельчанам потребуется 290 тракторов 
различной мощности и модификации.

По тревоге были подняты три 
боевых расчёта 93-й пожарной ох-
раны, бригады отдельных близле-
жащих сельских постов, оператив-
ная группа и специалисты служб 
жизнеобеспечения города. Но на 

месте оказалось, что вызов был 
ложным. Кто-то просто пошутил... 

Безусловно, полицейские най-
дут телефонных хулиганов и при-
влекут их к ответственности. 

 Алла еГОРЫЧеВА   

Кто-то просто пошутил
На прошлой неделе в пожарную охрану поступил тревож-
ный звонок: на городской улице Рабочей горит жилой дом.

Дожидаясь подходящего мо-
мента, мужчина подбегал к жерт-
ве, вырывал из рук сумку и скры-
вался. Стражам порядка стало 
известно о двух таких случаях. 
Общая сумма ущерба состави-
ла почти 15 000 рублей.

Грабителем оказался безра-

ботный горожанин. На допросе 
он признался, что на преступле-
ние его толкнули материальные 
трудности. Сегодня злоумышлен-
ник находится под подпиской о 
невыезде, против него возбуж-
дено уголовное дело.

Алла еГОРЫЧеВА

Берегите сумки!
В Заводоуковске полицейские задержали грабителя, ко-
торый вечером в центре города нападал на пенсионерок. 

О востребованной сегодня на 
рынке труда специальности ре-
бятам рассказали студенты аг-
ропромышленного техникума и 
специалисты   центра занято-
сти населения. Затем будущие 
повара-кондитеры предложили 
ребятам собственноручно при-
готовить конфеты из шоколад-
ной мастики.

По словам ведущего инспекто-

ра центра занятости населения 
Ирины Владимировой, сотрудни-
чество агротехникума с образо-
вательными учреждениями окру-
га на этом не заканчивается. Ско-
ро студенты ссуза придут во вто-
рую городскую и Комсомольскую 
школы с рассказом о других ра-
бочих специальностях, которым 
обучают в агротехникуме.  

Ольга МЯСНИКОВА   

Прозвенел звонок на 
«вкусный» урок

Ученики среднего звена городской школы № 4 «примери-
ли» на себя профессию повара-кондитера.
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диалог с властью

Первые в области 16 меда-
лей к 70-летию Победы в Вели-
кой Отечественной войне вру-
чил губернатор Тюменской об-
ласти Владимир Якушев. 

Символы юбилея Победы за-
сверкали на груди у непосредствен-
ных участников войны – жителей 
Тюмени, Заводоуковска, Тюмен-
ского и Нижнетавдинского районов. 

Всего в область поступило 19,5 
тысячи государственных наград. 
Все они будут переданы ветера-
нам в торжественной обстанов-
ке или вручены дома. Церемо-
нии пройдут во всех муниципа-
литетах области.

единовременные выплаты 
ко Дню Победы получат 37 ты-
сяч ветеранов. 

По пять тысяч рублей – участ-
ники Великой Отечественной 
войны, в том числе инвалиды 
войны и граждане, не менее по-
лугода находившиеся на воен-
ной службе в годы войны. Та-
кую же сумму вручат инвали-
дам с детства вследствие ра-
нения, контузии или увечья, 
связанных с боевыми действи-
ями в период Великой Отече-
ственной войны, бывшим несо-
вершеннолетним узникам кон-
цлагерей, гетто и т.д.,  награж-
дённым знаком «Жителю бло-
кадного Ленинграда» и вдовам 
военнослужащих, погибших в 
Великую Отечественную вой-
ну, войну с Финляндией и Япо-
нией (не вступившим в новый 
брак). 

Выплата в размере двух ты-
сяч рублей будет назначена ве-
теранам Великой Отечествен-
ной вой ны. В том числе гражда-
нам, награждённым орденами 
и медалями за самоотвержен-
ный труд в годы Великой От-
ечественной войны, прорабо-
тавшим  не менее шести меся-
цев в военный период, и всем 
жителям области, родившимся 
до 31.12.1931г. включительно. 
Кроме того, такой подарок по-
лучат и  дети погибших участ-
ников Великой Отечественной 
войны.

«лес Победы»: посадить 
своё дерево может каждый.

Общероссийское экологическое 
общественное движение «Зелёная 
Россия» в рамках проекта «Лес По-
беды» создаёт единую базу on-line 
и учёт высаженных деревьев. По-
участвовать в этом может любой 
желающий, посадивший дерево 
в честь ветерана Великой Отече-
ственной войны. Для этого доста-
точно сфотографировать своё де-
рево, загрузить снимок на сайте 
www.les1945.ru и указать его место-
положение в единой базе.

Тюменская область в текущем 
году также присоединилась к 
спецпроекту «Лес Победы». За-
планированы посадки деревьев 
в скверах, на аллеях, улицах Тю-
мени, Ишима, Заводоуковска, То-
больска, а также в сельских по-
селениях всех районов области. 

Общественный конкурс «Гор-
дость Тюменской области» 
приглашает участников.

Конкурсантами могут стать мо-
лодые люди от 14 до 29 лет, про-
живающие в области, достигшие 
определённых результатов в на-
учной, спортивной, производ-
ственной, политической, воен-
ной, творческой, общественной 
сферах деятельности, а также 
совершившие социально значи-
мые поступки, достойные призна-
ния и подражания. 

Заявки принимаются до 1 апре-
ля в комитете по спорту и моло-
дёжной политике администрации 
Заводоуковского городского окру-
га по адресу: ул. Береговая, 27, 
каб. № 110, тел. 8 (34542) 2-34-39, 
e-mail: zcomitet@yandex.ru. С по-
ложением о конкурсе можно оз-
накомиться на сайте правитель-
ства области http://admtyumen.ru 
в разделе «Мероприятия и кон-
курсы».

На встречу с главой администра-
ции округа Александром Ано-
хиным  пришли в Сосновке чуть 
более 60 жителей со всех вось-
ми улиц села и деревни Коше-
левой. Люди поделились свои-
ми проблемами, власть отчи-
талась о своей работе. 

Вдобавок к трём общезначимым 
для населения округа юбилеям  жи-
тели Сосновской сельской админи-
страции отметят ещё одну важную 
для них дату – 60-летие местно-
го ДК. В то февральское воскресе-
нье, когда по народному календа-
рю зима с весной встретились,  са-
модеятельная агитбригада отмен-
но постаралась, чтобы возвраще-
ние к прошлому села и Дома куль-
туры получилось ярким и  инфор-
мативным. Активисты с улицы Со-
ветской поведали о событиях и до-
стижениях земляков в 1955-1965 го-
ды. Летопись  последующих десяти-
летий не менее интересно продол-
жили жители улиц Береговой, Цен-
тральной, Покровской, Школьной, 
Новой, Колхозной и Молодёжной. 
Самодеятельные артисты готови-
лись к встрече основательно: рабо-
тали в районном архиве, беседова-
ли со старожилами, выверяли  каж-
дую фамилию. В общем  выступле-
нии органично прозвучал отчёт гла-
вы сельской администрации Надеж-
ды Забоевой. По её словам, в ми-
нувшем году  территория прирос-
ла не только новорождёнными, но 
и  приезжими,  в том числе с Укра-
ины. Их  здесь приняли и устроили, 
как могли. Из 884 жителей полови-
на – трудоспособного возраста. Не-

малое число сосновцев  работает  в 
ООО «Согласие», поэтому их жела-
ние завести личное поголовье сви-
ней сдерживают требования эпиде-
миологической безопасности, дей-
ствующие на этом  предприятии. А 
вот число участников программы по 
самообеспечению возросло втрое. 

Судя по всему, весьма  полезны-
ми были проходившие в течение го-
да встречи членов местного ТОСа с 
заместителями главы администра-
ции округа, председателями коми-
тетов и руководством социальной 
службы. Однако и после выступле-
ния  Александра Анохина вопросы 
последовали один за другим.

Начали с доступности медицин-
ской помощи. 

–  Почему бы, – поинтересова-
лись сосновцы, –  при такой нехват-
ке участковых терапевтов не позво-
лить сельским жителям записывать-
ся на приём к любому врачу, веду-
щему приём?  Заболей наш доктор 
Неведомская, и нас,  хоть умри, к 
другим не направят. В стационар 
и вовсе  без скандала  не попасть! 
В Омутинке все врачи на месте, а 
наши куда подевались? Почему не 
держатся в Заводоуковске? Может, 
у них зарплата маленькая или жи-
лья нет? Почему теперь «скорую» 
без согласия фельдшера не вы-
звать? И нельзя ли сдавать анали-
зы в Новой Заимке, а не ехать в го-
род? К новой регистратуре претен-
зий нет – стало удобнее. Специа-
лист в «киоске» самозаписи тоже 
хорошо помогает пациентам. И гар-
деробная на месте.

 Глава администрации окру-
га заметил, что вызов «скорой»                  

действительно возможен только по-
сле заключения фельдшера. Труд 
медиков оплачивается по достоин-
ству, и служебным  жильём они не 
обойдены. А в остальном  пообе-
щал прояснить ситуацию при лич-
ной встрече с главным врачом об-
ластной больницы № 12. 

Второй важный  вопрос – вы-
воз мусора с подворий. Бралась 
ли  местная власть за его реше-
ние? Оказалось, что не единожды. 
Впервые возможность централи-
зованного вывоза  бытовых отхо-
дов обсудили на заседании ТОСа 
ещё в 2013 году. В конце минув-
шего года глава сельской админи-
страции Надежда Забоева начала 
сбор заявлений жителей, готовых 
оплатить эту услугу, и намерена 
в итоге урегулировать ситуацию. 

Александр Анохин заметил, что 
каждая территория находит свой 
выход из положения. Где-то в опре-
делённое время по улицам прохо-
дит трактор, и за вывоз 150-литро-
вого мешка житель платит  десять 
рублей, а на других территориях бе-
рут пятьдесят рублей с подворья. 
И здесь, в Сосновке,  надо оконча-
тельно  договориться  и закрыть во-
прос по мусору.

 Затем выяснилось, что автобусы 
в Сосновку приходят, как правило, 
переполненными. Билеты до села 
продают без указания мест. В такой 
тесноте никто не торопится уступить 
место больному или инвалиду. Так-
си – не выход: в дневное время по-
ездка до Новой Заимки  встанет в 
200 рублей, а на автобусе – 14 ру-
блей. По мнению Александра Ано-
хина, готовность уступить  пожилым 

место в автобусе, милосердие к че-
ловеку на костылях воспитывают-
ся в семье. Есть, наверное, и дру-
гие возможности попасть в город 
или бывший райцентр. Почему бы 
взрослым детям не оплатить роди-
телям поездку в ту же больницу на 
такси, машине соседа или не сво-
зить  лично? 

Не устраивает сосновцев ско-
рость Интернета.

 – Обращайтесь к тем, кто оказы-
вает вам эту услугу. Не реагируют  
– идите в суд, – посоветовал глава 
администрации округа. –  Можно 
пользоваться и беспроводным Ин-
тернетом, только цена вопроса бу-
дет другая. 

 Заговорили о паях. По словам се-
лян, зерно, выдаваемое Мичурин-
ской свиноводческой компанией за 
паи, – плохого качества и  впереме-
ш ку с щебнем. 

–  А есть ли смысл брать такое 
зерно? – вопросом на вопрос ре-
агирует   Александр Анохин. –  Не 
устраивает качество –  обращайтесь 
к руководству хозяйства, в админи-
страцию округа, прокуратуру. Будем 
разбираться. А может, проще  при-
гласить руководителя в Сосновку и 
поговорить начистоту? 

 Завершая встречу, глава заме-
тил, что по существу весь этот дол-
гий разговор свёлся к таким нрав-
ственным категориям, как совесть, 
милосердие, взаимная ответствен-
ность и справедливость. Куда без 
них?  Александр Анохин поблагода-
рил сосновцев  за уважительное от-
ношение к своей истории. Главное, 
чтобы было кому писать её дальше.

лилия НАЗАРеНКО

Жить и работать по СовеСти

Татьяна Иванова, главный 
зоо техник хозяйства, ссылает-
ся на производственные резуль-
таты фермы. «Флагманцы» од-
ними из первых в округе прео-
долели рубеж по надоям в семь 
тысяч килограммов молока на 
корову. Сегодня продуктивность 
бурёнок в целом по предприя-
тию поднялась почти до вось-
ми тысяч килограммов, а в от-
дельных группах превысила и 
эту планку. 

Например, оператор Наталья 
Орлова за 2014 год надоила от 
своих подопечных в среднем по 
8275 килограммов молока. И дру-
гие операторы ненамного отста-
ли от лидера. Наступает на пят-
ки Орловой Жанна Сединкина. 
Она сумела так хорошо раздо-
ить своих коров, что ежеднев-
но получает от каждой из них по 
25-30 килограммов молока, тог-
да как средний удой по округу – 
20 килограммов.

– А ещё хочу познакомить вас 
с подменной дояркой Анной Га-
сановой, – говорит Татьяна Ва-
сильевна. – Трудяжка, каких по-
искать, старается всё делать так, 
как требует технология. Выучи-
лась на техника-осеменатора и 
теперь каждый день после дойки 

она  помогает технологу по вос-
производству стада.  Получается. 
И уже есть результаты…

Даже неспециалисту ясно, что 
прибавку молока можно полу-
чить, только когда все коровы 
растелятся. Над задачей вос-
производства и бьются не пер-
вый год животноводы ЗАО «Флаг-
ман». При такой высокой продук-
тивности животных (около 8 000 
кг) нет простого решения пробле-
мы. Но, привлекая науку, опыт-
ных специалистов, здесь сумели 
получить более 80 телят на 100 
маток. И, естественно, на этих 
результатах останавливаться не 
собираются…

Прошлой осенью полеводы хо-
зяйства заложили на зиму корма 
более высокого качества, чем в 
прежние годы. Это сыграло свою 
роль в повышении продуктивно-
сти коров. Технологи по воспро-
изводству стада добились боль-
шего выхода молодняка. Опера-
торы машинного доения со зна-
нием дела раздоили бурёнок. Так 
общими усилиями коллектив жи-
вотноводов ЗАО «Флагман» и  
держит планку  передового хо-
зяйства.  

Борис СОКОлОВ
Фото автора

откуда текут молочные реки
Стабильную работу молочнотоварной фермы ЗАО «Флаг-
ман» обеспечивает коллектив профессиональных живот-
новодов, сложившийся за последние годы.

• Жанну Сединкину (слева) и Анну Гасанову из ЗАО «Флагман» 
связывают не только производственные отношения, но и дружба.

Власть предлагает предпри-
нимательскому сообществу 
округа административное 
сопровождение инвестици-
онных проектов. 

По словам председателя комите-
та по экономике, прогнозированию 
и развитию потребительского рынка 
Владимира Сычёва, с начала года в 
муниципалитете прошла уже не од-
на встреча с предпринимателями. 
Новичкам оказывают консультаци-

онную и организационную помощь с 
пошаговой инструкцией, начиная от 
оформления заявления. При необ-
ходимости администрация подклю-
чает к решению вопросов филиал 
фонда инвестиционной поддержки 
и рабочую группу, куда входят сете-
вые и ресурсоснабжающие компа-
нии. С теми, кто занимается пред-
принимательством не первый год, 
обсуждают пути развития бизнеса.

Владимир Николаевич обещает 
личное содействие любому ини-

циативному человеку, решивше-
му открыть своё дело на терри-
тории округа. По его словам, та-
кие смельчаки находятся и в наше 
непростое время. Один из них на-
думал заняться в городе органи-
зацией художественной мастер-
ской. Поскольку эта ниша пока пу-
стует, администрация округа рада 
помочь советом земляку, проявив-
шему инициативу. 

Ещё один недавно зарегистри-
ровавшийся молодой предприни-

матель планирует реализовать ин-
вестпроект и построить в Старой 
Заимке мини-ферму для откорма 
и выращивания крупнорогатого ско-
та. Специалисты муниципалитета 
будут поддерживать его вплоть до 
ввода объекта в эксплуатацию. А 
предпринимателю, не первый год 
ведущему строительство сборных 
эко-домов, постараются помочь в 
поиске места для расширения про-
изводственных площадей.
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содействие биЗнесу

Ждём деловых и активных


